

1、全体

水道局の玉川上水の整備作業が進められて、第2ブロックの左岸(五日市街道)の赤テープが巻かれたものはその殆んどが伐採され、青テープが巻かれたものは大方剪定されていた。しかし、右岸の方は未だ作業が進んでいない。第2ブロックの水道局の玉川上水の整備作業のお知らせに作業日程表が付けられたので、右岸の整備作業も始まるのだろうと思われる。



貫井橋に掲載された水道局の玉川上水の整備作業のお知らせ

2、桜樹

上水の紅葉・黄葉が始まったが、桜樹はそれほどではない。No.181は強剪定にめぐていない。No.891の根元の土がモグラによるものではないかと思われる盛り上がりを見せしていた。No.231はヒコバエも剪定されてしまった。小金井橋南西の植樹記念樹(三吉野)の周辺が下刈りされて綺麗になっていた。



小金井橋南西の植樹記念樹(三吉野) No.891の根元のモグラあと No.912の本日1番の紅葉 No.181



貫井橋左岸のオオシマ No.231の切り株 No.869の梢の枯れ

3、緑道



小金井橋右岸より西



枯れが目立つ上水ツツジ



貫井橋右岸より東方向



貫井橋西側



右岸の落ち葉



右岸の青テープと赤テープ



右岸



左岸



小金井橋の赤ちゃんの落し物

その他

桜町いこいの家の菊があまりにも見事だったので一寸立ち寄った。体操教室の皆さん歓談中。

